

Plus d'un millier de personnes sont accusées d'extorsion et d'enlèvement au Venezuela



Caracas, 6 décembre (RHC)- Le procureur général du Venezuela Tarek William Saab, a fait savoir que plus de 1 600 personnes ont été interpellées année pour les délits d'extorsion et d'enlèvement dont plus de 800 font l'objet de procès.

Au cours d'un bilan de la gestion du ministère public, Tarek William Saab a confirmé l'existence de 600 autres mandats d'arrêt contre des délinquants associés à ces deux infractions.

Le dirigeant socialiste a relevé que ce porte-feuille réalise des activités pour prévenir, orienter et diffuser la vérité sur ces les crimes afin d'encourager chez les citoyens des conduites responsables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178299-plus-dun-millier-de-personnes-sont-accusees-dextorsion-et-denlevement-au-venezuela>



Radio Habana Cuba